

# 時事新報

時事新報豫約御購請被成下候に付ては日々御郵送申上  
候新報専封御名前の脇に兼て御拂入の前金相切れ候期  
日記入仕置き右日限に至り更に引續た前金御拂入無之  
時は其日限り新報郵送相見合せ候筈の處從來久しう御  
難讀被下居り御名前も熟知の御方に限りて數日前金延  
著の爲め一時新報は郵送と停止して御不自由相掛け候  
も不本意に至と存ガス様の看客に對しては既ニ前金相  
切候にも拘へらず特に郵送停止の日限を猶豫仕候事  
も是迄往々有之候處斯くてハ二三例外のもの有之爲め  
全体の計算上より非常の混雜と生玄大に社務の整否に關  
係を及ぼし候より付以來は誰れ彼れの區別あく萬事規則  
の通り取扱ひ時事新報の郵送の帶封の日限までより必  
ず停止仕る筈より御座候間左様御承知被成下度此段爲念  
申上置候

朝鮮の内憂

己國の跡を見るに其近因は内憂外患の  
内憂常に之れが主と爲り追て外患の

左の如きは、必ずしも不審なるは支那政府の舉動なり同政府は今後は尊王の一主義を以て人心を貫き大抵の不平紛擾は尊王主義に従事して之を抑へ上下一心能く維新の功業を成したるあれども朝鮮にては事大と云ひ獨立と云ふ其主義は一二人の主義として國中の人心に對して是最上端を占むると能はざるが故に人々個々其志を伸べんとして不平紛擾已むとあく實に鹿を逐ふものゝ山と見すの喻に渡れず頭を擧げて隣國の形勢を觀望するに暇あらずして歩々亡國の跡を履むは氣の毒千萬の事也

力を假る等の出来事もありだらんには朝鮮の危急存及ばず恐らくは日清兩國の利害にも大關係せしむるの端を開きたるに在朝鮮の支那外交官あり云はるゝも通るゝ所解ある可し彼の李鴻章は頗る局に明かりと稱し天津に在て隱然朝鮮政略を支配しダら儘ばかりの利害と知らざる者歟、或は之を知るに企る所のもの歟、我輩はいよ／＼之を思ていよ／＼不審に堪へざるあり免に角に朝鮮の存亡に對して其影響の利害實に甚ざ大あるありか  
輩は朝鮮を如何するやの疑問に就て速かに東洋外交官の熱慮を講じざるを得ざるあり

○電氣燈 東京電氣燈會社は裏に米國エヤソン社發明の白熱電氣燈を燒瓦屋は勿論木造の家屋にも裝置するの目的にて設立以來日猶ほ浅しと雖も諸方より頗る注文を受け越前堺の鐵屋大黒店が魁にて既に十餘箇も据へ付け頗る良結果を示せしより山ノ手邊の諸第邸を始先根津吉原遊廓など從來瓦斯の餘光を仰がざる所より從て申込みも澤山あれば田下渡木中の同會社員が歸朝次第先づ麹町半蔵門の前より中央局を量く手筈を取る由又同會社にては二畳火力以上は幾百畳火刀のものにても點火して一畳火力一時間の點火費は一厘又て受合ひ十畳火力以上は相應の割引を爲すと云へば今日本の如く瓦斯の價の法外の高直ある處にては瓦斯にして殆んど四割餘の廉價ありと故ふ通常街頭の瓦斯燈は現今一基に付一箇月四圓の割合されども若夫該電氣燈を以て之れに代ふれば二箇五六十圓にて點燈すると傳ると云ふ

東京府至同二十九日  
大京都大阪奈川府  
佐福高愛和山廣岡島富福三千新長兵神  
賀岡知媛口島山根山井重葉漏崎縣  
計縣縣縣縣縣縣縣縣縣縣縣縣縣縣縣  
同同同同同同同同同同同同同同同同

の次第につき田  
於て審査を爲し  
目下北海道開拓  
を得るとあるべ  
擴張を謀るの見  
は蘭系商人ある  
を政府にて之を  
仕來りて本年  
仕來りて本年  
錢並上廿五錢中  
中八錢全下三錢  
爲め賃銀は餘程  
大は低落して本年  
て廿錢女十錢よ  
大差なき迄々低  
悠々闊々殆んど失  
れを聞地方は役本  
ものと云ふべし  
○足利蘭系織物品  
開設せる足利染色  
數百種の織本及  
より産出したる機

○北海道の薬種  
十七年より同地へる一社を設け買ひ薬種を製造  
又遷すが爲めにんなるより本年郡及び信州諏訪  
的にて北海道へ同地も派遣してにてと今後兩三  
全國の薬種は概云ふ蓋し北海道ばざる處なるは  
して彼微粒子病しどいへば各地らば日本大薬業

第千三百七十七號  
明治十九年九月十日  
靈囚成八月十三日

山形縣	宮山縣	島根縣	福岡縣	佐賀縣	小計新忠四百九十九人新舊死亡三百七十八人	合計 新忠五百二十八人 新舊死亡五百四十八人
三十八人	百三人	三十九人	二十五人	三十八人	六十三人	二十一人
		二十五人	三十九人	二十九人	十九人	一九人
		十九人	二十七人	十九人	一九人	一九人

臣ボーランチ  
統と二重施設  
○米國の人口  
七百萬人にして